

Communiqué de presse

Mohamed LAQHILA Député des Bouches du Rhône

« L'enfant, juché sur les épaules de son père, voit plus loin que lui! »

Aix-en-Provence, jeudi 8 juin 2023

Ce jeudi matin, une attaque au couteau a eu lieu dans un parc près du lac d'Annecy faisant plusieurs victimes dont des enfants en urgence absolue.

Le député LAQHILA réagit non sans émotions à ce qu'il qualifie « d'immondice de l'Humanité ».

« Aujourd'hui, c'est la sidération, le soutien aux familles qui doivent affronter l'incompréhension, la douleur et l'injustice d'un barbare !

Aujourd'hui je suis bouleversé, épouvanté et meurtri par cet acte d'ignominie.

Et les mots sont impuissants quand on s'attaque à nos enfants.

Et alors que nous débattions dans l'hémicycle de questions justement liées à l'avenir de notre Nation, cette triste nouvelle est tombée, comme un couperet!

Or aujourd'hui, tout semble futile, les débats stériles, les invectives ad hominem et autres postures politiciennes... insignifiantes.

Il n'y a que la lâcheté absolue qui peut pousser à s'attaquer à l'innocence.

Attaquer des enfants, ces êtres purs, dotés d'intelligence et d'imagination sans borne, ceux pour lesquels nous nous battons chaque jour, c'est s'attaquer à l'avenir, c'est vouloir le fractionner et l'assombrir!

Disons-le nous, le seul moyen de préserver nos lendemains, c'est de faire front commun contre l'obscurantisme qui menace notre fraternité.

C'est là que toutes nos énergies doivent être concentrées aujourd'hui... et pour demain.

Je suis moi-même père et grand-père... et lorsque je regarde mes enfants dans les yeux, je ne peux m'empêcher de me répéter : « L'enfant juché sur les épaules de son père voit plus loin que lui ! »... « L'enfant juché sur les épaules de son père voit plus loin que lui

Mohamed LAQHILA Député des Bouches du Rhône

Contact presse: FIOCCHI Bernard <u>laghila11@gmail.com</u> 06 48 77 20 58